

第2回泉学舎協議会を開催しました

令和7年7月23日（水）に、第2回「泉学舎協議会」を開催しました。

今回は、泉小中学校グランドデザインのキーワードである「学びに満足」「いのちに満足」「くらしに満足」を総合的に高め、子どもたちが「学校大好き！」になるための、新たなプロジェクトについて熟議を行いました。

熟議には、委員の方々に加え、中学2・3年生と学校職員も加わりました。



熟議では、子どもたちがもっと学校大好きになるためのアイディアが、いろいろな視点から出されました。生徒達も、自分たちが考えてきた案を懸命に伝えてくれました。

今回出された、たくさんのアイディアを職員で再検討し、児童生徒会で企画を立ち上げます。そして二学期からプロジェクトを始動することを目指しています。どんな楽しい企画になるか、今からワクワクが止まりません！

お忙しい中ご参加いただいた委員の皆様、生徒達、先生方、ありがとうございました！

泉第八小との交流授業

定期的に、泉小学校と泉第八小学校の交流授業を行っています。直近では、7月10日（木）、泉小5.6年生が第八小学校へ行きました。

修学旅行以来1ヶ月ぶりの友達との再会に、子どもたちは大喜びでした。

ビーチバレーを一緒に楽しんだり、第八小学校の給食をみんなで食べました。中学生になれば、一緒に泉中で生活す

る仲間たちです。

泉学園として、泉小中と泉第八小の繋がりを今後も大事にしていきます。



カヌー教室を開催しました

令和7年7月16日（水）、八代農業高校泉分校の2年生と先生方を講師としてお招きし、カヌー教室を開催しました。

カヌー教室には小学3年生から6年生が参加しました。

高校生のお兄さんお姉さん達から、オールの使い方やバランスの取り方などを優しく丁寧に教えていただき、子どもたちは見る見るうちに上達していました。

子どもたちは高校生と交流ができ、とても喜んでいました。今後も、泉分校との交流を続けていきます！



運動場の整備ありがとうございます！

スクールバス運転手の宮本さんに、泉小中学校の運動場を定期的に整備していただいている。また、今年度は保護者の平本さんも整備にご協力いただいている。

感謝の気持ちを持ち、運動場を使用させていただきます。ありがとうございます！